

Por asesinato de pareja en Año Nuevo

Eliot León fue atrapado

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, anoche desde Santa Cruz de Sierra anunció la captura de Eliot León en Brasil e informó que en el lapso de hoy sería extraditado al país, con la ayuda del Consulado Boliviano en Sao Paulo y la Policía del vecino país.

León es el principal acusado del asesinato de Jesús Cañaisaire y Carla Bellot. "Fue capturado en Sao Paulo y está en instalaciones de la Policía Federal, se buscará el medio de transporte más rápido para traerlo al país a fin de que sea juzgado", dijo Romero, en

conferencia de prensa. El director de la Felcc, Gonzalo Medina, explicó que la Policía Federal hizo el seguimiento a Eliot y en base al rastreo de sus llamadas telefónicas a sus familiares en Bolivia fue detenido.

Días después de la muerte de la pareja, el hombre escapó por Puerto Suárez, acompañado de su pareja, Priscila Choque. Ella se entregó, fue repatriada y apresada por la complicidad en los delitos de asesinato y feminicidio.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



IMAGEN DE ELIOT LEÓN QUE CIRCULÓ PARA DAR CON SU PARADERO. ANOCHÉ FUE ATRAPADO POR LA POLICÍA FEDERAL EN BRASIL.

Población rechaza actitud injustificada

Protesta de choferes deriva en vandalismo

• Afiliados a la Federación 1º de Mayo bloquearon las calles, golpearon a algunos de sus colegas que decidieron trabajar y realizaron destrozos en el Palacio Consistorial



CASTIGO SALVAJE A UN CHOFER QUE SALIÓ A TRABAJAR EN DÍA DE PARO.



DAÑO EN EL PALACIO CONSISTORIAL.

Durante el paro de transporte de los choferes realizado ayer, en la sede de Gobierno, en rechazo a la incorporación de más unidades de los buses municipales PumaKatari, fue aplicada violencia contra conductores que decidieron no acatar la protesta, contra periodistas que realizaban su trabajo, también contra ciudadanos que exigían su derecho a la libre circulación y en contra del municipio.

Con actitud vandálica intentaron ingresar por la fuerza a las instalaciones municipales, generando temor en el personal y rompiendo vidrios de este histórico edificio de los paceños.

Los diferentes sindicatos llegaron hasta el centro de la ciudad y cercaron el Palacio Consistorial. Allí instalaron una protesta en demanda de un diálogo con el alcalde Luis Revilla, fue cuando se produjeron disturbios en puertas de la Alcaldía, con detonaciones de petardos dirigidos que provoca-

ron destrozos en los vitrales y en la parte central del edificio, desde donde se administra el gobierno local.

EL DIARIO evidenció que de no haberse desplegado suficientes medidas de seguridad y precaución al interior del Palacio Consistorial, pudo haberse lamentado mayores daños, ya que la actuación de la Policía, una vez más, fue discreta.

En cambio, la ciudadanía reprochó el vandalismo de los choferes. Las redes sociales fueron esenciales para denunciar los abusos cometidos. Golpearon a un periodista y su camarógrafo cuando cubrían los disturbios y también golpearon salvajemente a sus colegas que se atrevían a circular, porque querían trabajar.

No faltaron quienes quitaron sus discos para prestar su servicio como vehículos particulares. Aspecto que también causó malestar en los usuarios, porque la subida en el costo de los pasajes fue incontrola-

ble; especialmente para los recorridos de El Alto a La Paz.

La censura de algunos transportistas se generó a partir de que Revilla anunció que se adquiriría una tercera flota de 72 motorizados PumaKatari, para el servicio público, entre ellos algunas unidades más pequeñas para atender a zonas alejadas con topografía accidentada.

El director general del Sistema Integrado de Transporte de la Alcaldía, Edward Sánchez, explicó que la ampliación del servicio responde a la demanda de la comunidad y que el bloqueo de vías por parte de choferes tuvo afanes políticos.

"Esto parece más un tema político, en tanto que el 90 por ciento de la población está demandando que se haga una renovación en el actual transporte público", dijo.

Inf. Págs. 8, 1er. Cuerpo y 1, 2do. Cuerpo



Diferencias que hace la Policía

EN LA PRIMERA IMAGEN SE NOTA LA ACTITUD QUE TOMÓ LA POLICÍA BOLIVIANA AYER, CUANDO UN GRUPO DE CHOFERES ATACARON EL PALACIO CONSISTORIAL DE LA PAZ. LA SEGUNDA IMAGEN MUESTRA A LA MISMA POLICÍA CUANDO LA POBLACIÓN, UNIVERSITARIOS Y MÉDICOS SALIÁN EN PROTESTA CONTRA LA PRETENSIÓN DE APLICAR EL CÓDIGO PENAL, QUE LUEGO FUE ABROGADO.

Milán

Descarrilamiento de tren causa tres muertes

Tres personas murieron y varias decenas resultaron heridas ayer, de ellas seis en estado crítico, después de que un tren descarrilara cerca de la ciudad italiana de Milán (norte), según los datos provisionales del Gobierno regional.

El tren, en el que sobre todo viajaban trabajadores, descarriló a las 07.00 locales (06.00 GMT) entre los municipios de Pioltello y Segrate, después de partir una hora y media antes desde la ciudad de Cremona con rumbo a la estación milanesa de Porta Garibaldi.

Tras el accidente se ha confirmado la muerte de tres personas, cuyos cadáveres fueron hallados en el interior de los dos vagones siniestrados, informaron fuentes de la Consejería de Sanidad lombarda y del Ente Regional de Emergencia y Urgencia (AREU).

Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo

ANP denunció "asfixia económica" a medios

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) denunció ayer "acciones del Gobierno" para provocar "la asfixia económica" de medios de comunicación independientes.

"Los diarios bolivianos independientes han denunciado que tras la publicación de noticias incómodas para el Gobierno, agentes de la oficina tributaria visitan las casas periodísticas con la finalidad de hallar errores en el pago de tributos y en muchos casos aplican sanciones económicas arbitrarias", advirtió en un comunicado.

La denuncia se produjo des-

pués de que la semana pasada el presidente del país, Evo Morales, promulgara "la oncea-va norma que obliga a publicar avisos en todos los medios generando altos costos adicionales, pero sin ninguna compensación".

Organizaciones como la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) han denunciado en más de una ocasión ataques a la libertad de información por parte del Gobierno boliviano, según publicó la agencia internacional Efe.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Ministra Mariana Prado habló de "resurgimiento de pobreza extrema"

La ministra de Planificación, Mariana Prado, afirmó ayer en declaraciones a la agencia de noticias ANF, que desde el Gobierno se vio un resurgimiento de la extrema pobreza en algunos bolsones de la población por lo que será necesario focalizar las políticas sociales.

"Se vio algunos resurgimientos (de la extrema pobreza) en el ámbito urbano, de gente que está

migrando a las ciudades y que están con problemas para poder conseguir trabajo y, por tanto, ingresos, así como mujeres que están en lugares muy alejados y no pueden cobrar su bono Juana Azurduy o los chicos que no están pudiendo llegar al colegio, por lo que es necesario focalizar las políticas sociales", explicó.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Wilfredo Chávez retornó al Gobierno

Wilfredo Chávez que anteriormente fue Consejero de Relaciones Exteriores en la Embajada de Bolivia en Brasil, Viceministro de Coordinación Gubernamental y trabajó para la empresa china Camc Engineering (Camce), ayer fue posesionado como viceministro de Seguridad Ciudadana en reemplazo de Gonzalo Trigo.

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, dijo que la flamante autoridad "es un compañero que conoce muy bien lo que es el Gobierno".

"Comprometo mi saber y entender en el reto. Conformaré un equipo que dé resultados y confianza a la población con resultados efectivos a corto plazo", manifestó Chávez.

Trigo, quien estuvo presente en el acto de posesión, agradeció la confianza del ministro Carlos Romero y aseguró que seguirá como combatiente del proceso de cambio ya sea desde el servicio público o el ámbito privado.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



POSESIÓN DE WILFREDO CHÁVEZ COMO VICEMINISTRO DE SEGURIDAD CIUDADANA.

Volverá el fútbol liguero

A través de un acuerdo entre Futbolistas Agremiados de Bolivia (Fabol) y la dirigencia del balompié nacional se anunció que a partir de mañana se disputará el torneo Apertura de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano.

El arranque será con un partido entre San José y

Nacional Potosí mañana, sábado, a partir de horas 15.00 en el estadio Jesús Bermúdez de Oruro.

En la misma jornada también se enfrentarán Real Potosí y Universitario a horas 17.30 en la Villa Imperial.

Inf. Suplemento Deportivo



COTEJO DISPUTADO ENTRE BOLÍVAR Y THE STRONGEST. FUE EL PASADO AÑO EN EL CERTAMEN LIGUERO.